Une émotion musicale

Publié le vendredi 19 août 2011 à 08H00

SAINT-MAURICE-D'ETELAN. Le quatuor à cordes Deixis était en concert au château.

Le cadre intimiste du salon du château d'époque Renaissance flamboyante accueille régulièrement des musiciens de qualité. Et pour cause, on ne peut imaginer un décor plus adapté à l'écoute de la musique symphonique que le grand salon. Samedi, en fin d'après-midi, en partenariat avec le Forum musical de Normandie, Françoise Boudier, propriétaire et représentante de l'Association des Amis du château d'Etelan, est restée fidèle à ses convictions. En invitant le quatuor à cordes Deixis, elle poursuit dans l'application d'un



Un décor adapté pour les jeunes talents

concept qui lui est cher. Permettre à un public plus nombreux d'accéder à l'émotion musicale en des lieux particuliers. Deixis est composé de quatre jeunes talents : Emilie Duch-sauzeau et Damien Vergez (violons), Ivan Cerveau (alto), Adrien Chosson (violoncelle). Ils ont interprété des œuvres de Haydn, Ravel et Graciane Finzi compositrice dont la pièce « Mer, Océan » mélange savamment poèmes (Baudelaire, Corbière, Victor Hugo...) et musique. Leur clarté d'exécution, autant que la beauté et la nuance sonore de leur jeu, dégage une remarquable synergie. Le public, parmi lequel avaient sans nul doute pris place plus d'inconditionnels que de néophytes, a unanimement applaudi la prestation des artistes.

Prochainement

Dimanche 4 septembre, à partir de 10 h, « Estivales du Parc » : les Muriades, cueillette de mûres.

Entrée du parc gratuite. A 14 h 30: histoires contées en musique par l'Association pour l'Animation dans le parc. Samedi 17 et dimanche 18 septembre : journées du Patrimoine.

1 sur 1 19/08/2011 12:39